

「おにぎりの日」を振り返って

「お弁当の日」に向けて

おしかったよ! おにぎり

11月6日は「おにぎりの日」でした。「自分でおにぎりをにぎった子」「おうちの人と一緒におにぎりをにぎった子」「おにぎりをにぎってくれた人に感謝の言葉を伝えた子」・・・子どもたち一人一人が貴重な体験をしたようです。一部ですが、子どもたちの感想や保護者の皆様から掛けられた言葉を紹介します。



・「うまくできるかなあ」と

不安でしたが、お母さんがいたので不安がなくなりました。焼きタラコの味は普通のタラコとはちょっと違いました。

・予想と違ったけれどよくできたと思います。形もきれいな丸にできました。

・初めてで早起きして大変だったけれど、自分でにぎれて良かったです。今年のはりを巻くことができなかつたので来年は頑張りたいです。

・形を作るのがすごく大変だったけど丸くできました。ゴマや塩の量の調節も難しかったけど、少ししょっぱいぐらいでおいしかったです。来年もおいしく上手にできるといいです。

・初めて作ったけど、パパに教えてもらいながら、ほとんど自分で作りました。

・おにぎりを三角ににぎるのが難しかったです。具の量もどれくらい入れるのか分からなかったけど、自分の好きな量で入れたらうまくできました。自分がにぎったおにぎりは、とてもおいしくできました。

・とても大変でつかれました。特に、にぎるときに少しくずれてしまったりして大変でした。自分で作ったおにぎりはとてもおいしかったです。

・初めて「ひとりだちコース」を選んで少し不安でしたが、想像よりもきれいな三角おにぎりを作ることができてビックリしました。

・何事もやってみること、チャレンジすることが大事です。頑張りましたね。自分で作ったおにぎりは、いつもの何倍もおいしかったことでしょう。

・朝早くから頑張りましたね。ハンバーグをご飯の中に入れるのが大変そうだったけれど、よくできたと思います。

・のりを切る以外はほとんど自分でできました。これを機に、ご飯を作ってくれる人への感謝や食事の大切さを考えるきっかけになればいいと思います。

・親子でお弁当コースを選び、お手伝いをしました。

・三角にするとき、具が出てきたりして難しそうだったけど、最後まで作り切ることができましたね。自分でにぎったおにぎり、おいしかったですよ？ また作ってみようね。

・前日に鮭を焼き、自分で目覚ましをセットして計画的に取り組むことができました。



「お弁当の日」も
がんばります！